



La Plataforma Integrada de Servicios de Atención a la Víctima de La Unión, participó en actividades, donde se dieron a conocer servicios, que brinda las diferentes instancias que la conforman.

El pasado 12 de agosto, de manera virtual, a través de la plataforma teams; se facilitó charla, referente al servicio integral que se brinda a personas víctimas de violencia doméstica, intrafamiliar y sexual, así como en pensiones alimentarias y familia, dando a conocer también, los criterios de atención de cada una de las oficinas que integran la PISAV. Dicha actividad se dirigió a personal funcionario del Área de Salud San Juan, San Diego y Concepción.



También el 14 de agosto, personal judicial, participó en el Simposio denominado **“Desarmando el amor tóxico”**, en donde participaron estudiantes y personal docente, del Liceo de San Diego de La Unión, en forma conjunta con la Red Contra la Violencia del Cantón de la Unión.

La actividad se llevó a cabo en el parque La Libertad en Río Azul.



La Plataforma Integrada de Servicios de Atención a la Víctima de La Unión, participó en actividades, donde se dieron a conocer servicios, que brinda las diferentes instancias que la conforman.

El pasado 12 de agosto, de manera virtual, a través de la plataforma teams; se facilitó charla, referente al servicio integral que se brinda a personas víctimas de violencia doméstica, intrafamiliar y sexual, así como en pensiones alimentarias y familia, dando a conocer también, los criterios de atención de cada una de las oficinas que integran la PISAV. Dicha actividad se dirigió a personal funcionario del Área de Salud San Juan, San Diego y Concepción.

También el 14 de agosto, personal judicial, participó en el Simposio denominado **“Desarmando el amor tóxico”**, en donde participaron estudiantes y personal docente, del Liceo de San Diego de La Unión, en forma conjunta con la Red Contra la Violencia del Cantón de la Unión.

La actividad se llevó a cabo en el parque La Libertad en Río Azul.